



Formaliza Va por México a Del Moral como candidata en Edomex

Arropada por 33 mil delegados, Alejandra del Moral rindió protesta este mediodía como candidata del PRI al Gobierno del Estado de México. Los delegados confluyeron en un predio texcocano, el bastión de la maestra Delfina Gómez, que en las instalaciones de la Feria del Caballo -a 2.2 kilómetros de distancia- protagonizaba también un evento masivo en su calidad de precandidata de Morena. Cientos de autobuses y microbuses trasladaron a los delegados desde cada uno de los 125 municipios del Estado de México. El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, tomó la protesta a Alejandra del Moral en una plataforma que fue colocada en el centro del predio, rodeada por decenas de gradas.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/formaliza-va-por-mexico-a-del-moral-como-candidata-en-edomex/ar2551810?v=7